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استمارة التسجيل وتخصيص 
ABC Digital الاستحقاقات على منصة

سياسة الشركة

هذا الطلب هو من أجل  عدد المستخدم )المستخدمين(. مرفق طيه “استمارة تخصيص استحقاقات مستخدم” منفصلة لكل مستخدم. )يرجى تقديم جواز سفر/بطاقة إثبات شخصية 
ساريا الصلاحية لكل مستخدم(

يرجى تعبئة الاستمارة بخطٍ واضح وتحديد مربعات الاختيار حيثما كان ذلك مطلوبًا. 

معلومات الشركة
اسم الشركة )أدخل أدناه الاسم القانوني الكامل كما يظهر على شهادة التأسيس(

اسم الشركة باللغة الإنجليزية

ل العنوان المسجَّ

سياسة الشركة

إتاحة تحويل الأموال أو طلبات الخدمة.    يتاح لجميع المستخدمين صلاحية الاطلاع فقط ]دون تعريف مصفوفة الاستحقاق[
ذ ومانح الموافقة[ ]يجب تحديد كلٍ من المنفِّ

يرجى استكمال الجدول أدناه المخصص لمانحي الموافقات في حال إتاحة تحويل الأموال وطلبات الخدمة.

  إنشاء جديد     تعديل الحالي      لا تعديل على الحالي     اعتبار تسلسل المجموعات في الموافقةنوع الطلب

تصريح

أصرّح/نصرّح أنّني/أنّنا أمتلك/نمتلك الصلاحية لتوقيع استمارة التسجيل وتخصيص الاستحقاقات في منصة ABC Digital بالنيابة عن الشركة. وأوافق/نوافق على أحكام وشروط الخدمات 
الرقمية لبنكABC  المتوفّرة على عنوان URL الخاص بمنصة الخدمات الرقمية ABC Digital، والتي قمت/قمنا بقراءتها، وعلى أي تعديلات وتغييرات وإضافات تتم عليها من وقت لآخر وفقًا 
ح له الصلاحية الكافية والتفويض باستخلام خدمة ABC Digital في أي وقت ومن وقت  لأحكامها. كما أؤكد/نؤكد على أنّ لكل شخص يظهر توقيعه في قسم معلومات المستخدم المصرَّ

لآخر لصالح الشركة وبالنيابة عنها فيما يتعلق بالحسابات المحدّدة. 

التوقيعالتوقيع

الاسمالاسم

المنصبالمنصب

التاريخالتاريخ

توفّر منصة ABC Digital خدمات مصرفية عبر الإنترنت مثل إدارة الحسابات، واستعراض معاملات الحساب، وعرض أو طباعة تفاصيل المعاملات، وتحويل الأموال، وإدارة المدفوع لهم، 
وعرض حالة القروض وحسابات التمويل التجاري، وطلب كشوفات الحساب. ويُشترط لمنح الشركة ومستخدميها المعيّنين وصولً إلى منصة ABC Digital تعبئة هذه الاستمارة، وأن تُرسَل 

الاستمارة المعبئة عبر البريد إلى العنوان التالي:

بنك ABC )المؤسسة العربية المصرفية في الأردن(، ص. ب. 926691، عمّان 11190، الأردن.

وفي حال موافقة بنك ABC على الطلب، سيتم إرسال رسالة عبر البريد الإلكتروني إلى المستخدم )المستخدمين(. ويجب على كل مستخدم اتباع الخطوات المبينة في البريد الإلكتروني 
.ABC Digital لتفعيل الوصول إلى منصة

مجموعة المستخدم مانح الموافقة
- اختر المجموعة لكل سقف مالي

السادسةالخامسةالرابعةالثالثةالثانيةالأولىمجموعة/تسلسل الموافقة

السقف المالي للموافقة#
للموافقات المشتركة، أضف المجموعة بالتسلسل المطلوب )دينار أردني)

١

٢

٣

٤

٥

www.bank-abc.com

هاتف 500 5633 6 962+
فاكس 291 5686 6 962+

ص. ب. 926691، عمّان 11190، الأردن
info@bank-abc.com البريد الإلكتروني

بنك ABC )المؤسسة العربية المصرفية في الأردن(
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ABC Digital الاستحقاقات على منصة

معلومات المستخدم

حذف مستخدمتفعيل مستخدمتعطيل مستخدم  تعديل مستخدم  مستخدم جديدنوع الطلب

الاسم الكامل

التعيين

ذ  الاطلاع فقطنوع المستخدم ق  منفِّ   مانح موافقاتمدقِّ

يمكنه إنشاء تحويلات 
وطلبات خدمة جديدة

)اختياري( يدقق ويحيل 
لمانح الموافقات

تعيين مانح موافقات يوافق على العمليات
لمجموعة

عنوان البريد الإلكتروني

رقم الهاتف المتنقلرمز الدولةٌرقم الهاتف المتنقل

ف المستخدم )للمستخدمين  معرِّ
الحاليين فقط(

إشعارات المستخدم

إشعار بالمعاملات وطلبات الخدمة التي تتعلق بالمستخدم فقطإشعار بجميع المعاملات وطلبات الخدمة

تعهد وتأكيد

أؤكّد أنّني أمتلك الصلاحية الملائمة لتأكيد هذا الطلب، وأنّني أميّز وأؤكد توقيع المستخدم، 
وأنّني قرأت وفهمت وقبلت بالشروط والأحكام التي تحكم هذه الخدمة.

قرأت وفهمت وقبلت الأحكام والشروط التي تحكم هذه الخدمة.

المستخدم ]يجب التوقيع لجميع طلبات “الجديد” و “التعديل”[الشخص المفوّض بالتوقيع

التوقيعالتوقيع

الاسمالاسم

المنصبالمنصب

التاريخالتاريخ

الحسابات العاملة

جميع الحسابات
إنشاء/تعديل/حذف مستفيد

حسابات محددة فقط )مُدرجَة أدناه(
طلبات الخدمات

تحويل الأموالإتاحة الوصول للحسابات أدناه فقط:

رقم الحسابالعملة#
الحسابات الخاصة 

دفعات بالجملةإي فواتيركمتحويل دوليتحويل محليبالشركة

معلومات التمويل التجاري

لا صلاحيةصلاحية الاطلاعتفاصيل التمويل التجاري

معلومات القروض

لا صلاحيةصلاحية الاطلاعتفاصيل القروض

ABC Digital يُرفق باستمارة التسجيل وتخصيص الاستحقاقات على منصة *

الإشعارات عبر البريد الإلكتروني فقط
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ABC Digital Registration &  
Entitlement Allocation Form

Corporate Policy

This request is for   number of user(s). Separate “User Entitlement Allocation Form” is attached for each user. (Please provide valid passport/
ID for each user)

Please complete the form in BLOCK CAPITAL LETTERS and tick where appropriate.

Company Details
Company Name (insert below FULL legal name as it appears on the Certificate of Incorporation).

Company Name in English

Registered Address

Corporate Policy

  All users have only view access (no Entitlement Matrix) Enable funds transfer or service requests.

[Both Maker and Approver to be defined]

Please complete the table below for Approvers if funds transfer or service requests are enabled.

Request Type   Create New           Modify Existing         No Change to Existing             Consider groups sequence in approval   

Declaration

I/We declare that I/we have the authority to sign ABC Digital Registration & Entitlement Allocation Form on behalf of the Company. I/We agree to the 
Bank ABC Digital Services Terms and Conditions available at ABC Digital Service URL, which I/We have read, and any amendments, alterations and 
additions made thereto from time to time in accordance with its terms. I/We also confirm that each person whose signature appears in the Authorised 
User Details section has sufficient authority and is authorized to use ABC Digital service at any time and from time to time for and on behalf of the 
Company in relation to the designated accounts.

Signature Signature 

Name Name 

Title Title 

Date Date 

ABC Digital provides online banking services such as manage accounts, view account transactions, view or print transaction details, make funds 
transfer, manage payees, view status of loans and trade finance accounts and request statements. This form must be completed in order to grant the 
company and its designated users access to ABC Digital. The completed form is to be mailed to the following address:

Bank ABC (Arab Banking Corporation Jordan), P.O. Box. 926691, Amman 11190, Jordan.

Once the request is approved by Bank ABC, an email will be sent to the user(s). Each user must follow the steps explained in the email to activate 
access to ABC Digital.

Approver User Group 
- Choose the group for each financial limit

Approval Group / Sequence First Second Third Fourth Fifth Sixth

NO
Financial limit for approval 

(JOD ) For jointly approvals add the group in the required sequence

1

2

3

4

5

www.bank-abc.com

T	+962 6 5633 500
F	+962 6 5686 291

P.O. Box. 926691, Amman 11190, Jordan
E info@bank-abc.com

Bank ABC (Arab Banking Corporation Jordan)
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User Details

Request Type   New User   Modify User   Disable User   Enable User   Delete User

Full Name

Designation  

User Type   View Only   Maker   Checker   Approver Choose Group

Can create new transfers 
and service requests

(Optional) checks and 
submits to approver

Approves transactions Assign approver  
to a group

Email Address

Mobile  No. Country Code Mobile number

User ID [for existing users only]

User Notifications	 Notifications via email only

  Notify all transactions and service requests.   Notify transactions and service requests only related to the user.

Undertaking and Confirmation

I confirm that I have the appropriate authority to confirm this request, 
and that I identify and confirm the user’s signature and that I have read, 
understood and accept the terms and conditions governing this service. 

I have read, understood and accept the terms and conditions for availing 
this service.

Authorised Signatory User [must be signed for all “New” and “Modify” requests]

Signature Signature 

Name Name

Title Title

Date Date 

Operating Accounts

  All Accounts

  Create / Modify / Delete Beneficiary

  Specific Accounts only (listed below)

  Service Requests

Provide Access to only Accounts listed below: Funds Transfer

No Currency Account Number
Own  

Accounts
Domestic 
Transfer

International 
Transfer eFawateercom

Bulk  
Payments

     

     

     

     

     

     

     

     

Trade Finance Details

Trade Finance   View Access   No Access

Loan Details

Loan Detail    View Access   No Access

*To be attached to ABC Digital Registration & Entitlement Allocation Form


